
 

質 問 順 位 ５ 質 問 者 安 樂 良 幸 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．歳入対策 １．ふるさと納税推進事業につい

て 

１．昨年度、本市におけるふるさと納税の寄付金額が１億円を超え、

本年度はさらなる拡大が必要と考えるが、具体的な市の取り組みに

ついて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．企業版ふるさと納税について検討されているのか伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

２．防災対策 １．自主防災組織の拡充について 

 

１．現在、道内初の石狩川滝川地区水害タイムラインを関係機関と共

同で策定中であり、第５回の検討会が終了し、概成に近づいている

と聞いている。本市では防災関連各種マニュアルなどを含め、ソフ

ト面は整備されているが、実際に災害が起きた際の避難行動に一抹

の不安が残る。そこで、本市における自主防災組織の現状と市とし

て自主防災組織の必要性をどのように考えているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．今後、市として自主防災組織をどのように拡充していくのか伺う。 
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